
Protokoll:  
Die antragstellende Fraktion verzichtet auf eine mündliche Begründung des Antrages. Nachdem 
Beigeordneter Prümm die Beschlussempfehlung der Verwaltung dargelegt hat, bittet Rm 
Lehmkühler (SPD) darum, im Fachbereichsausschuss IV auch über die entstehenden Kosten zu 
berichten und wer diese trage.  
Dies sichert ihm Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig zu. 
 


